
あ・そうかい 2024 年総会 議事録 

 

開催日時： 2024 年 4月 22日（月）13時 30分～14時 30分 

開催場所： 麻生市民交流館やまゆり ２階 Ａ・Ｂ会議室 

出 席 者： 26名 （欠席：12名） 

 

《議事次第》 

１．議長、書記選出 

 「議長は三好一義、書記は中山桂子」が拍手多数で承認された。 

 

２．佐柄木会長挨拶 

  80 歳を超え、当初引き受けるかどうか迷ったが、運営委員にも恵まれ、1年間、無

事に会を運営できた。参加者が特定の人に偏りつつあったこと、女性の参加が少な

かったことが残念であった。会長を引き受けたことにより、健康を維持できた１年

ともなったと思う。 

 

３．総会決議① 

    議案１：2023 年度活動報告 

   ・佐柄木会長より説明があった   

    議案２：2023 年度会計報告 

   ・飯塚会計担当運営委員より説明があった 

   ・会計監査人（北川前年度会計担当運営委員）より監査の結果、適切な会計処理

と確認したとの報告がなされた   

   議案１、議案２に対する採決を実施した結果、満場一致で承認された。 

 

４. 2024年度 新役員候補の紹介及び承認 

  ・A班 桜井みどり（庶務） ・B班 中山桂子（庶務・記録担当） 

・C班 宮澤惠子（副会長） ・D班 古賀英子（会計） 

・E班 山崎典明（庶務）   ・F班 吉田英雄（会長） の６名 

拍手多数で承認された 

 

５. 旧役員退任挨拶 

  飯塚敏洋、牧野克己、斎藤和彦、三好一義の各氏が退任の挨拶をした。 

  田辺佐保子さんは欠席 

 

（壇上交代、議長交代） 

  議長は新副会長の宮澤惠子が、書記は引き続き中山桂子が担うことが拍手多数で承

認された。 

 



６．新会長及び新役員の挨拶 

  吉田新会長が、自己紹介とともに、就任にあたり考えた四文字熟語「あ・そうかい

＝亜亜爽快」を披露した。 

「そうかい→爽快＝清らか・清々しい」「あ→亜＝少し曇った清らか」の漢字を当

てた。「ああそうかい→ああそうだったのかい→ああそうだったのかい。じゃあ、

みんなで考えよう！」と新しい何かを発見する会にしたい、と挨拶した。 

続いて宮澤惠子、古賀英子、桜井みどり、山崎典明、中山桂子の各氏が新任の挨拶

をした。 

 

７．総会決議② 

    議案３：2024年度活動計画(案) 

    ・吉田新会長より説明があった 

   ・会員数の減少を止めるために新しい仲間を増やすことに全員で取り組みたいと

の補足説明があった   

    議案４：2024年度予算(案) 

   ・古賀新会計担当運営委員より説明があった 

   ・やまゆりのサーバーに置いていたホームページを閉鎖したことにより、やまゆ

りに支払っていた「PCサーバー年間使用料 3000 円」が無くなったとの補足説

明があった 

   議案３、議案４に対する採決を実施した結果、満場一致で承認された。 

 

９.その他                         

  ・吉田新会長の議案３の補足説明を受けて、牧野氏から、会員増強の策として、解

散した会のメンバーに入会案内をするのはいかがかとの提案があり、吉田新会長

が、高齢化が一因で会員減少により解散した会はアクティブシニアから派生した

会ではなく入会案内の対象にはならないと思われるが、提案を今後の課題とした

いと回答した。 

  ・次回の定例会は 5月 27日（月）10時～12時 やまゆり A・B会議室で開催 

 

  以上 


